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臺北市立中崙高中 113學年度第 2學期 3月份 

高中導師會議紀錄 

會議時間：114年 3月 4日（二）中午 11：10分 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                               記錄：羅慧明   

主席：吳校長銘祥 

壹、 導師補充建議事項  

一、 109 導師：關於學生請假部分，建議短期（一天內）請假不用附

證明文件，家長在線上或紙本之請假事由欄位填寫理由並簽名即

可。 

學務處回應：有些學校這部分是授權導師，我們想和導師討論 

校長：本校目前是學生請假一至三天要生輔組，需附證明文件，

所以請學務處了解友校執行情形 

109導師:本校推行線上請假，但附件需拍照上傳，我覺很麻煩，

考量學生請假時，導師都會先被家長知會，建請以便民為考量，

改為不用附附件。 

208導師:「請假需附件」一事，並沒有不便民，因為只要拍照上

傳即可，現制已很寬鬆了。 

學務主任：我們也覺得不能放太寬，以免未來學生請假肆無忌憚，

而附附件是習慣養成，可能剛開始比較不習慣而已。但如果大部

分導師覺得不用附件較好，我們也會尊重大家的決定。 

學務主任：提供 113-1高中各年級曠課總節數供大家參考，目前

孩子們的請假次數已很驚人，如放寬會可能會更驚人。 

校長：學生請假數據將用來作為該生行為模式參考，如曠課、請

假節數太多，將可能影響該生未來相關評比分數。 
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學務主任：可否先照舊？如有問題，以後可隨時提出討論，非常

感謝大家。 (導師們均無異議)  

二、 302導師:高三對繁星推薦系統不了解，是否往後說明會可以辦得

更細緻些？ 

教務處回應：我們發現學生需要手把手帶著操作，而且他們之前

並未認真了解，而是將問題累積到截止前才開始解決。 

校長：本人亦出席教務處辦的系統說明會，但有些同學在說明會

時忙著滑手機，會後才去問說明會已說明的事情。學生在老師說

明的時候不聽講，會後才就自己需求發問。繁星系統的確很複雜，

但也請鼓勵學生多上心，不能僅要求客製化的服務，我們除了會

請輔導室、教務處多加說明，並將相關資料提供網路供參，同時

也會請處室邀請導師出席說明會。 

三、 202導師:有關於學校日向家長宣達「教育品質家長問卷 QR code」

一節，因本班學校日預估僅 10 餘位家長參加，可否改於家長群

組宣導？ 

國教中心回應：可以的。 

306導師:請問之前未向家長宣導嗎？ 

國教中心主任：之前已透過酷課雲 App推播，並請家長會請各班

家代轉達家長，但可能因尚需家長輸入學生學號等資料，故填寫

率不高，今天已提供學號等資料，請導師們協助於學校日再次提

醒家長。  

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充 

請 205、206班導師協助轉發建築營隊訊息，並鼓勵同學參加。 

二、 學務處補充 

(一) 本校今年承辦「臺北市 114 年度中華民國高中生新加坡

訪問團交流活動」，現為甄選本校團員(預計為高一 12

名)，將於近期舉辦「甄選說明會」，請鼓勵高一同學參

加。 
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(二) 為因應教官退出校園政策，原教官室「主任教官」之編

制，未來將改以「學務創新人力」取代；原教官室業務

將因人力改編漸次改由其他處室辦理，如「打靶」目前

請教官及生輔組長協助，但未來將會納入國防課程，而

「兵役折抵」會改由註冊組辦理。 

(三) 「2025雙北世界壯年運動會」業務宣導。 

(四) 我們將於本學期辦理兩場導師增能研習，時間分別是

3/12(三)及 6/17(二)，詳細報名訊息會再告知，歡迎老

師踴躍參加。 

三、 總務處補充 

(一) 228連假時，本處運用家長會經費清潔教室冷氣，部分教

室風扇葉片脆化，但因當天備品不夠，少數班級葉片未

及完成更換，本週六日會完成，已私訊告知班導。 

(二) 今日中午將辦理消防講習，歡迎參加。 

四、 圖書館補充 

本校認真辦學，校長、行政團隊及老師們共同努力，提供學生

優質的學習環境，請家長不吝給予肯定與支持，給予 5分評價。 

參、 主席指導與裁示： 

近日輔導室及教務處都在處理高三升學事宜，今晚也將辦理線上說明

會，請多鼓勵同學參加，高一二同學如有興趣，也歡迎聽講。 

肆、 臨時動議：（無） 

伍、 散會：下午 12:10。 


